



Diputadas y diputados emitieron comentarios sobre la visita del presidente López Obrador a Estados Unidos



Boletín No.2161

Diputadas y diputados emitieron comentarios sobre la visita del presidente López Obrador a Estados Unidos

- Intervinieron en el apartado de Agenda Política de la sesión de la Comisión Permanente

En la sesión de la Comisión Permanente, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI y PT, emitieron comentarios en el apartado de Agenda Política sobre la visita del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador a Washington D. C, Estados Unidos.

Visita del presidente lo coloca como un líder en la región

La diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena) aseguró que la visita a Estados Unidos del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo coloca “como un líder en la región, un líder que no sólo habla por los migrantes de nuestro país, sino por los de América Latina que requieren de opciones para el desarrollo”.

Resaltó que no se puede echar en saco roto que el pronunciamiento conjunto entre los presidentes haya sido sobre el combate conjunto a la inflación. “Estamos en una situación económica a nivel mundial en la que esta cooperación requiere de esfuerzos; los cuales se verán reflejados en la seguridad alimentaria, en la modernización en la infraestructura fronteriza, en diálogos de alto nivel y en la promoción de una América del Norte más verde y limpia”.



No se trató el tema del tráfico ilegal de armas

Del PAN, el diputado Marco Humberto Aguilar Coronado señaló que en la visita no se trató el tema del tráfico ilegal de armas, “ello pese a que este contribuye a la crisis de inseguridad que vive nuestro país”. Aseguró que esta situación es preocupante porque los asesinatos que se cometen en muchos de los casos son con armas que no son fabricadas en México y que vienen de Estados Unidos.

Refirió que la Secretaría de la Defensa Nacional afirma que cada año ingresan de manera ilegal poco más de 206 mil armas de todo tipo. Entonces, “si en política importan las formas, también importan los contenidos”. Consideró que “fue una visita mediocre y que el presidente de México debió haber tenido otra agenda”.

Rendición de la dignidad nacional

El diputado José Francisco Yunes Zorrilla (PRI) afirmó que lo que se vio en Washington son soliloquios de la parte mexicana y confirma la dualidad del discurso que ha padecido el país a lo largo de tres años y medio; ayer la participación del Estado mexicano, a través del Presidente de la República, fue de rendición de la dignidad nacional.

Puntualizó que el único tema de interés para los norteamericanos, es el que nuestro país sirva de contención a las oleadas de migración, y “este país, a través de su Gobierno Federal, ha cumplido”. Añadió que lo que ayer se vio, fue “la sumisión, aun cuando el discurso pretenda presentar otra realidad”.

Es una visita exitosa

Por el PT, el diputado Reginaldo Sandoval Flores calificó la visita del Presidente de la República a Estados Unidos como exitosa y “se vislumbra con claridad que es un presidente que nos representa a todas y todos los mexicanos; tiene claridad de la geopolítica que pasa en el mundo”.

Relató que la relación con Estados Unidos, se muestra nuevamente como sólida, basada en el respeto y entre iguales. Añadió que, en los temas migratorios y económicos se vislumbra todo bien; es a todas luces una gira productiva, “todo se ha hecho correctamente en términos políticos; la Cuarta Transformación avanza en relaciones exteriores y en la política interior”.

Visita del presidente a EU fue muy exitosa

La diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena) sostuvo que la visita del presidente Andrés Manuel López Obrador “fue muy exitosa para la mayor parte de los mexicanos, para toda América Latina”. Resaltó que el presidente es diferente, “del que estamos orgullosos”.



Aclaró que el titular del Ejecutivo se ha reunido con los migrantes en diferentes ocasiones; “pero esa no era una reunión con los paisanos o migrantes, era una reunión con Biden para atender temas muy importantes”. Refirió que el presidente López Obrador dijo que se debe ordenar el flujo migratorio y pidió que se regularicen a los que ya llevan allí muchos años.

El presidente se comportó como un estadista

Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, lamentó que la oposición quiera darles clases de cómo hacer política y diplomacia, “qué buscaban que nuestro compañero presidente fuera como sus antecesores; ayer vieron a un hombre grande y que nos enorgullece sea el Presidente de la República”.

Indicó que se comportó como un estadista y trató en condiciones de igual al presidente de Estados Unidos, Joe Biden. Destacó los avances en el tema migratorio y en las inversiones. “El compañero presidente es un patriota y un hombre que representa con dignidad, la soberanía e independencia nacional”.

Para rectificación de hechos, participaron los diputados Jorge Arturo Espadas Galván (PAN) y Leonel Godoy Rangel (Morena).